

## Regulación financiera, decisiva para la recuperación (El Financiero 07/03/11)

Regulación financiera, decisiva para la recuperación (El Financiero 07/03/11) Viridiana Mendoza Escamilla Lunes, 7 de marzo de 2011 • Reformas tendrán importantes costos: IIF. • Inicia un nuevo test de estrés en Europa. • Banca en España puede requerir 38 mil mde. Luego de que el viernes iniciara la primera fase de la nueva ronda de test de estrés a la banca europea, la calificadora Fitch Ratings colocó la nota soberana española en perspectiva negativa. La firma argumenta que la recuperación de España todavía permanece débil; además, advierte que el costo final de la reestructuración de las cajas de ahorro podría ser mayor al planeado, pues en total la renovación del sector bancario puede requerir 38 mil millones de euros en un escenario base. El viernes, la Unión Europea celebrará una cumbre extraordinaria para discutir las implicaciones económicas y políticas de los disturbios sociales en Libia, Egipto y Medio Oriente. Los ministros de Finanzas han adelantado que pondrán sobre la mesa también los temas claves como los planes para reducir el déficit, la modificación de los mecanismos de apoyo financiero y la regulación de las instituciones financieras. Incluso la canciller alemana, Angela Merkel, manifestó que es crucial que la cumbre mande una "señal clara" a los mercados financieros para estabilizar la moneda común europea y permitir una tregua a los países con problemas de deuda. Josef Ackermann, titular de la junta de directores del Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés), reiteró que la regulación del sistema financiero desempeña un rol fundamental para apuntalar la recuperación y, al tiempo, llamó a realizar un análisis profundo de los costos de la aplicación de reglas más estrictas sobre el dinamismo económico. "Es necesario que haya una evaluación más cuidadosa de la forma en que estos requisitos se aplican y el impacto resultante en el sistema financiero. "También es importante monitorear el impacto de los nuevos requisitos de regulación financiera sobre la recuperación económica y el crecimiento. "Las reformas financieras de reglamentación tendrán importantes costos económicos y esto debe ser un asunto de constante preocupación para el G-20." Para Charles Dallara, director del IIF, será todo un reto a escala mundial coordinar los esfuerzos para que tanto la regulación financiera como los problemas de alza en los alimentos y el crudo tengan una solución favorable. "El encarecimiento de los alimentos, además de la reciente subida de los precios mundiales del petróleo, intensifican las preocupaciones por la inflación y emiten una nube sobre el ritmo de recuperación en los principales países industriales", alertó.